



Neuigkeiten aus dem Diakonie-Sozialkaufhaus



Aschaffenburg, November 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

was haben ein Konzert, aufsuchende Sozialarbeit für schwererreichbare Jugendliche, Schlafsäcke für Obdachlose, Unterstützung bei Bewerbungen und Kirche sein gemeinsam? Es sind **Seiten** der Arbeit des Diakonie-Sozialkaufhauses und des Fachbereichs Soziale Dienste der Diakonie Untermain. Lesen Sie mehr auf den folgenden **Seiten** unseres Newsletters...

Nicht länger auf dem Seitenstreifen - Meine Chance zum neu Starten

Der Jobcenter Landkreis Aschaffenburg hat das Diakonie-Sozialkaufhaus angefragt, in einem Projekt für zunächst zwei Jahre mit jungen Menschen unter 25 Jahren zu arbeiten, die aus dem Hilfe-System gefallen sind oder zu fallen drohen. Wir konnten die Brücke e.V. gewinnen, diese Aufgabe gemeinsam anzugehen. Ein gemeinsamer Antrag ist inzwischen bewilligt. Mit diesem Monat haben wir gestartet, sind aktuell mit Vorbereitungen des nötigen Netzwerks, Personalsuche und Anmietung von Räumen beschäftigt und werden ab 2018 mit neuen KollegInnen junge Menschen im Landkreis Aschaffenburg aufsuchen, mit ihnen ihre Lebenslage stabilisieren (Leistungsbezug, Wohnung, Elternhaus, Gesundheit, Straffälligkeit...). Wir wollen helfen, Voraussetzungen für eine Fortsetzung des Schulbesuchs, die Aufnahme einer Ausbildung oder Arbeitsstelle zu unterstützen. Wir wollen diese „schwererreichbaren und benachteiligten“ Jugendlichen erreichen, sie stark machen und Wege begleiten, die einer Integration dieser jungen Menschen eine echte Chance geben. So heißt auch das neue Projekt entsprechend: „Meine Chance“ – Kompetenzagentur nach §16h SGB II.



Mit einzelnen dieser jungen Menschen sind wir bereits unterwegs, wenn sie ihre Sozialstunden in unserem Diakonie-Sozialkaufhaus ableisten. Wir sind eine der großen Einsatzstellen im Amtsgerichtsbezirk Aschaffenburg. Diesen jungen Menschen in unserer Einrichtung zu begegnen und zu erleben, wie viele im Abseits stehen oder sich selbst dorthin stellen, war mit ein Auslöser, hier stärker einzusteigen.

Side by Side – Benefizkonzert für Diakonie Sozialkaufhaus am 05.01.2018



Gemeinsam können wir etwas bewegen, helfen und feiern – am 05. Januar 2018, im Colos Saal Aschaffenburg. Es ist etwas Besonderes, dass diese gute Tradition zum Jahresbeginn fortgesetzt werden kann.

Seite an Seite steht das Diakonie-Sozialkaufhaus mit Menschen, die von Armut und Ausgrenzung betroffen sind. An Ihre Seite stellt sich auch die Band Soulfire and Guests, greift solidarisch in die „Saiten“ und verzichtet auf die Gage. Side by Side stellt der Colos-Saal Raum und Technik umsonst zur Verfügung und spendet alle Eintrittsgelder für die Arbeit des Sozialkaufhauses der Diakonie.

Ein guter Tipp übrigens auch für ein besonderes Weihnachtsgeschenk, mit dem Sie Familie, Freunde, vielleicht auch sich selbst und Menschen in Not beschenken können. Karten (12 €) und Infos bekommen Sie beim Colos-Saal Aschaffenburg oder unter www.colos-saal.de und beim Diakonie-Sozialkaufhaus.

Seite für Seite – Ehrenamtliche helfen bei der Bewerbung

Seit Jahren unterstützen Ehrenamtliche der Diakonie Menschen beim Schreiben von Bewerbungen. An festen Tagen sind sie in unserem Cafe Metropol im Sozialkaufhaus, in der Kolpingstraße, für jeweils 2 Stunden da und helfen bei Anschreiben, Lebensläufen, Online Bewerbungen u.a. Es sind Ehrenamtliche, die Erfahrungen und Kenntnisse aus dem Bereich Bewerbungen mitbringen. Wer Unterstützung sucht, kann ohne Termin zu den festen Zeiten ins Cafe Metropol kommen (mit einer Tasse Kaffee kann gegebenenfalls die Wartezeit überbrückt werden).



Wir danken allen, die in der Vergangenheit sich in diesem wichtigen Projekt engagiert haben. Durch sie sind Menschen in Arbeit gekommen, haben wichtige Kenntnisse für weitere Bewerbungen erhalten und haben Mut zugesprochen bekommen, nicht aufzugeben, wenn Ihre Bewerbungen bislang noch nicht zum Erfolg geführt haben: Sebastian Albert, Jutta Köhler, Hans-Heinrich Wenzel, Ulrike Hillemann, Erna Bayerle, Herbert Steinhauer

Wir suchen weitere Ehrenamtliche. Sollten Sie Lust, Zeit und Fähigkeiten im Bereich Bewerbungen haben, die Sie anderen ehrenamtlich zur Verfügung stellen wollen, melden Sie sich bitte bei Katharina Will, 06021 / 5807522, will@diakonie-aschaffenburg.de oder Sabine Zenker, 06021 / 5807525, zenker@diakonie-aschaffenburg.de.

An der Seite von obdachlosen Menschen - Damit keiner erfriert

In der kalten Jahreszeit sind Menschen, die von Obdachlosigkeit betroffen sind, besonders auf konkrete Hilfe angewiesen. Das Team des Diakonie-Sozialkaufhauses versorgt Obdachlose, ist Wärmestube und Anlaufstelle, berät und begleitet und sucht sie auf. Junge und alte Menschen, Männer und Frauen, Familien, Menschen mit und ohne Migrationshintergrund sind von Wohnungsnot betroffen und nutzen unsere Angebote. Mit unserer Clearingsstelle Armutsmigration aus Südosteuropa kümmern wir uns auch hier um obdachlose Menschen.



Vielleicht können Sie uns helfen: Wir benötigen zur Zeit viel mehr gespendete Schlafsäcke, Isomatten, Rettungsdecken und alles was warm hält, als wir vorrätig haben. Wenn Sie diese Artikel übrig haben und spenden möchten, bringen Sie sie uns oder wir holen sie ab und geben sie an Obdachlose weiter. Warenannahme: Montag-Freitag, 8.30-15.00h, Tel. Abholung: 06021 / 5807521 (Frau Hock).

Meine Diakonie - eine Seite von Kirche

Diakonie
Untermain

Es gibt viele Gründe ...

... für eine Kirchenmitgliedschaft.
Zum Beispiel der Wunsch nach
Gemeinschaft (67 Prozent).

#MeineDiakonie 

Diakonie
Untermain

Aber eben auch ...

... das **soziale Engagement** der Kirche
(80 Prozent).

#MeineDiakonie 

Finden Sie mehr zu „#Meine Diakonie“: www.diakonie-bayern.de/meinediakonie, auch bei Facebook unter www.facebook.com/MeineDiakonie oder bei Twitter unter www.twitter.com/MeineDiakonie oder bei Instagram unter www.instagram.com/MeineDiakonie .

Danke an alle, die mit uns verbunden sind und für die wir nicht irgendeine Diakonie sind - sondern die gute Gründe haben zu sagen: „Das ist meine Diakonie“.

„Recht-seitig“ vormerken:

15.11.17: Aktionstag gegen Kinderarmut: „Kinderarmut in Aschaffenburg – bei uns nicht“, Martinushaus, Aschaffenburg, 17.00h-19.30h



05.01.18: Side by Side, Benefizkonzert für das Diakonie-Sozialkaufhaus mit Soulfire & Guests, Colos Saal, Aschaffenburg, 20.00h

Für unser ganzes Team

Herzliche Grüße aus dem Diakonie-Sozialkaufhaus und dem Fachbereich Soziale Dienste

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'W. Grose'.

Wolfgang Grose (Leitung)

Kontakt

Diakonie-Sozialkaufhaus
Kolpingstr. 7
63739 Aschaffenburg

Tel.: 06021.5807523
Fax: 06021.5807517
Mail: grose@diakonie-aschaffenburg.de
Internet: www.diakonie-aschaffenburg.de

Spendenkonto Diakonie-Sozialkaufhaus

IBAN: DE 97 79562514 000 1029037
BIC: GENODEF1AB1
Raiffeisenbank Aschaffenburg

Leiten Sie bitte gerne diesen Newsletter an Interessierte weiter.

Wenn Sie in unseren Verteiler aufgenommen werden wollen, bitte kurze Mitteilung an grose@diakonie-aschaffenburg.de

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, schicken Sie uns bitte eine kurze Mail an grose@diakonie-aschaffenburg.de. Wir nehmen Sie dann aus dem Verteiler.